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DES COMMERÇANTS SALUÉS
Pour leur cuisine au cresson Lire page 6

Lire page 2

BOUM DU PETIT NICE
Une initiative du Conseil Municipal des Enfants

Madame, Monsieur,
C’est dans un contexte toujours aussi difficile au 
niveau national et qui pèse lourdement sur le moral 
de nos concitoyens que votre Conseil municipal a 
voté ses budgets il y a quelques semaines. Alors que 
les communes subissent de plein fouet depuis 2014 
des baisses drastiques de leurs dotations, cette 
année encore, pour la 3e fois de cette mandature, 
les budgets ont été votés sans aucune hausse 
d’impôts pour les parts communales. Un vrai tour de 
force, réalisé grâce aux efforts de tous les services 
pour dégager des mesures d’économie et je les en 
remercie sincèrement. Nous avons toutefois une 
véritable inquiétude pour l’année prochaine puisque 
la baisse des dotations semble devoir se poursuivre 
alors qu’elle avait pu être complètement amortie par 
le budget communal jusqu’à ce jour. Des décisions 
difficiles seront peut-être à prendre l’année 
prochaine mais elles devront être raisonnables et 
responsables, à l’inverse de ce qui a pu se faire dans 
d’autres communes où l’aveuglement dogmatique 
et le clientélisme se sont traduits par une très chère 
addition adressée aux contribuables.
Vous l’aurez compris, même si tout n’est pas toujours 
facile au quotidien, nous devons, avec énergie 
et détermination, faire front pour continuer à faire 
évoluer notre ville dans le bon sens, avec toutes les 
bonnes volontés et sans sectarisme. J’espère donc 
avoir le plaisir de vous retrouver nombreux pour nos 
4èmes rencontres de quartiers les 14, 15 et 16 juin 
prochains. Vous le savez, c’est un moment important 
que j’apprécie tout particulièrement, car il me permet 
de dialoguer avec vous, sans filtre, en direct et de 
manière constructive pour parler de notre ville, des 
projets et répondre à vos interrogations et aussi 
parfois démentir certaines rumeurs persistantes. 
Dans notre société où une véritable fracture s’installe 
entre les citoyens et leurs élus, il me semble 
important de maintenir ces échanges qui permettent 
de vous associer véritablement aux réalités de notre 
commune et de les partager avec vous.
Je terminerai ces quelques lignes en adressant 
mes plus chaleureuses félicitations au comité des 
fêtes d’Angerville pour la magnifique cavalcade qui, 
malgré la pluie, a offert au public venu affronter les 
éléments, une belle parenthèse d’émerveillement. 
Bravo à tous les bénévoles du Comité et plus 
largement à tous ceux qui, toute l’année, participent 
au dynamisme de notre ville !

Le Maire,  
Johann MITTELHAUSSER

Lire page 3

MAISON DE RETRAITE 
Elle est sauvée !

MAISON DES FAMILLES, DE LA JEUNESSE  
ET DES SERVICES AU PUBLIC
Un nouveau lieu de vie et de proximité

Bientôt une Maison des familles, de la jeunesse et des services au public : 
Ce nouvel équipement qui devrait ouvrir dans un an regroupera dans un lieu 
unique différents services pour toutes les générations.
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VIDÉOPROTECTION : 
LANCEMENT DE 
LA PHASE II DÈS 
SEPTEMBRE
Grâce aux excellents résultats 
obtenus pour la première phase, 
la Ville, encouragée par l’État, 
déploie 11 nouvelles caméras sur 
son territoire.
Rétablir un climat de sécurité est un 
engagement fort de la municipalité 

qui, depuis le début de son mandat, 
mène une action soutenue en 
faveur de la tranquillité publique. Il 
s’agissait également de restaurer 
l’image de la Ville. Et les efforts 
ont payé puisque les résultats sont 
là : «La sécurité est avant tout une 
prise de conscience collective, un 
engagement de chaque acteur - État, 
Ville, Gendarmerie et habitants - 
à faire front commun et à ne pas 
relâcher leurs efforts. «Aujourd’hui 

on ne peut que se réjouir du fait qu’à 
Angerville, les chiffres de l’insécurité 
et la délinquance sont bien meilleurs 
que dans d’autres communes 
proches» indique le Maire.
À de nombreuses reprises, ce dernier 
et les services de gendarmerie 
ont d’ailleurs pu exposer aux 
habitants les résultats très positifs 
des différentes actions entreprises 
(voisins vigilants, médiation de rue, 
ASVP…).

Bientôt une Maison des familles, de la jeunesse 
et des services au public : 
Ce nouvel équipement qui devrait ouvrir dans 
un an regroupera dans un lieu unique différents 
services pour toutes les générations.
Créer un centre multigénérationnel regroupant 
des espaces pour nos aînés, les familles 
et les plus jeunes, tel est le projet sur 
lequel la ville travaille depuis de nombreux 
mois, en partenariat avec la Préfecture, la 
caisse d’allocations familiales (CAF) et la 
mutualité sociale agricole (MSA). Celui-
ci a progressivement mûri pour aboutir à 
un véritable pôle structurant. Cette maison 
commune sera située, en face de la salle 
polyvalente, dans l’actuel centre social qui 
sera rénové et agrandi
Une maison de services au public
Espaces mutualisés de services au public 
labellisés par les Préfets de département, 
les Maisons de Services Au Public (MSAP, 
auparavant Relais Services Publics) délivrent 
une offre de proximité et de qualité à l’attention 
de tous les publics.
De l’information transversale de premier niveau 
à l’accompagnement de l’usager sur des 
démarches spécifiques, les MSAP articulent 
présence humaine et outils numériques pour 
des opérateurs tels que Pôle emploi, la CAF, 
la Caisse Nationale de l’Assurance Maladie 
des travailleurs salariés (CNAMTS), la MSA, 
la caisse nationale d’assurance vieillesse 
(CNAV) ou encore EDF.
Par ailleurs, les permanences juridiques 
initiées par le Centre d’Information sur les 
Droits des Femmes et des Familles (CIDFF), 
les consultations organisées par la médecine 
du travail (ASTE), des permanences de la 
Maison de la Justice et du Droit (Service de 
la Communauté d’Agglomération) pourront 
également être intégrées à cette MSAP.
Le déménagement du Relais d’Assistants 
Maternels (RAM)

Faute de locaux adaptés, le RAM, service 
intercommunal, est actuellement hébergé 
dans les locaux de la mairie et les activités 
qu’il organise se déroulent dans une salle du 
Centre Culturel. Afin de faciliter les démarches 
des personnes concernées par ce dispositif, 
la structure sera dotée de locaux centralisés 
et adaptés pouvant bénéficier d’une salle 
mutualisée pour les différentes activités.
Un espace dédié à la jeunesse
Il comporterait une grande salle pour y 
accueillir les jeunes et y organiser différentes 
animations de jour mais aussi en soirée.
Un bureau dédié au médiateur est prévu avec 
un espace informatique, permettant ainsi à 
nos jeunes non seulement de bénéficier d’une 
écoute mais aussi d’un accompagnement pour 
rédiger ou parfaire leurs lettres de motivation 
ou leurs CV. Au sein de cette structure, ils 
pourront consulter, se connecter à différents 
sites, facilitant ainsi leurs démarches dans le 
cadre de leur parcours scolaire, ou de leurs 
recherches d’emploi pour entrer dans la vie 
active. Avoir un lieu d’échange et de rencontre.
Un espace intergénérationnel polyvalent
Actuellement, l’Association L.E.A. qui œuvre 
pour proposer des activités à nos aînés est 
implantée dans le Centre Social actuel. Le 
projet futur prévoit qu’une salle leur sera dédiée 
avec la possibilité d’utiliser la salle mutualisée 
pour leurs expositions et activités diverses.
Gérée par un responsable, cette future 
Maison des Familles, de la Jeunesse et des 
Services Au Public accueillera également, 
différentes actions de sensibilisation, d’écoute 
et d’accompagnement en faveur des parents 
par l’intermédiaire de la CAF.
Bien d’autres actions pourront également se 
tenir dans ce projet qui a vocation à évoluer 
pour apporter toujours plus de services, 
d’accompagnement et surtout de proximité 
envers les habitants.
Début des travaux en septembre 2016.

Face au contexte économique et financier difficile, 
la commune d’Angerville comme bien d’autres 
collectivités, s’est trouvée dans l’obligation de 
faire des choix pour assurer en 2016 une sécurité 
budgétaire pérenne sans faire appel au levier 
fiscal tout en assurant une continuité du service 
public.
Malgré une inquiétude fondée, des priorités se 
sont imposées pour l’élaboration du budget 2016 : 
maîtriser l’impact budgétaire sans faire appel 
au levier fiscal en 2016 et maintenir les actions 
menées auprès de la population (environnement, 
sécurité, actions en faveur des jeunes et de 
nos aînés…) tout en maintenant une politique 
culturelle.
Faire des choix dans les grands investissements 
futurs en privilégiant la création d’une maison 
pluri professionnelle de santé, la vidéo protection 
et la maison de la famille, de la jeunesse et 
des services au public tout en conservant, pour 
le plus long terme, les projets de construction 
d’un nouveau gymnase et d’aménagement d’un 
espace de loisirs.
Mais le budget 2016 c’est aussi, poursuivre 
l’amélioration, l’entretien, la propreté et 
l’aménagement des espaces publics :
• en renouvelant progressivement l’éclairage 
public, 
• en créant des espaces de loisirs comme des 
terrains de pétanque, 
• en repensant le stationnement et la circulation 
sur l’Avenue de Paris dans la Zone industrielle ou 
encore rue du Pont Lafleur. 
Par ailleurs, il est également prévu la création 
d’un parking pour véhicules légers à Dommerville, 
la réfection complète de la toiture de l’école 
élémentaire ou encore l’équipement en tablettes 
numériques de l’école maternelle à la prochaine 
rentrée. Et bien d’autres actions, au quotidien, 
par l’ensemble des services de la ville.
Pour aller plus loin, retrouvez le débat d’orientation 
budgétaire et le vote des budgets dans les 
comptes-rendus du conseil municipal sur le site 
Internet de la ville : www.mairie-angerville.fr

BUDGET : 
PAS DE HAUSSE D’IMPÔTS

MAISON DES FAMILLES, DE LA JEUNESSE ET DES SERVICES  
AU PUBLIC
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À l’approche des grandes vacances, vous 
êtes nombreux à solliciter la délivrance ou le 
renouvellement de votre passeport.
Pour éviter les déconvenues, n’attendez plus 
pour vous informer des pièces à fournir et prendre 
le rendez-vous obligatoire.
Bon à savoir : vous pouvez effectuer votre 
demande de passeport, n’importe où en France, 
mais attention, toutes les mairies ne sont pas 
équipées du dispositif.

L’Espace Info-Energie 
Sud Essonne, ça vous 
parle ? Un lieu où l’on 
vous apprend à réduire 
vos factures d’énergie. 
Focus sur un service 

gratuit situé à proximité (Etampes).
Si son nom vient de changer pour «Agence 
Locale de l’Énergie et du Climat» dit ALEC, 
Ouest Essonne, ses missions restent les 
mêmes : vous conseiller gratuitement 
pour vous aider à réaliser des économies 
d’énergies et donc réduire vos factures ! 
L’ALEC Ouest Essonne, situé sur le plateau 
de Guinette à Etampes, informe, sensibilise 
et accompagne les citoyens mais aussi tout 
acteur local (association, entreprise...) qui 
souhaite maîtriser l’énergie qu’il consomme, 
développer des énergies renouvelables 
ou favoriser l’écoconstruction. L’agence 
propose sur rendez-vous des conseils 
techniques en matière d’efficacité 
énergétique de l’habitat : isolation, 
chauffage, rénovation énergétique, aides 
financières…
Information et rendez-vous au 01 69 58 74 78

APPRENDRE À FAIRE FONDRE  
SES FACTURES !

 
La municipalité se félicite de la solution qui 
a pu être trouvée pour sauver la maison de 
retraite Sainte Cécile.
Le 21 avril dernier, M. le Maire s’est rendu sur 
place pour rencontrer les résidents, leurs familles 
et la dizaine d’agents dévoués qui y travaillent. Il 
a coupé court aux rumeurs sur l’avenir incertain 
de la maison de retraite. S’il y a un an le risque 
de fermeture était imminent, la mobilisation de la 
municipalité a été payante. La maison de retraite 

sera reprise le 1er juillet 2016 par le Service 
Essonnien du Grand Âge (SEGA) un service 
départemental, unique en France.
Lors de cette réunion, le Maire a présenté 
Monsieur Adjali, Directeur du SEGA et Madame 
Dellaitre son adjointe, futurs responsables de 
la maison de retraite. Tous trois ont rapidement 
rassuré les familles et le personnel : la 
maison de retraite ne fermera pas grâce à un 
transfert de gestion qui n’aura pas d’impact 
sur le fonctionnement global de la structure et 
ses emplois. Un an de travaux est prévu et 
des investissements en matériel médical 
viendront dans un premier temps améliorer 
le quotidien de chacun.
La priorité : conserver un service accessible 
et abordable.
La reprise de la maison de retraite par le 
SEGA est la promesse d’un service de qualité 
et financièrement abordable. Les familles 
continueront à bénéficier d’un rapport qualité/
prix préférentiel, entre 30 à 35% moins cher que 
dans le privé. Le personnel profitera également 
de ce transfert en passant de la fonction publique 
territoriale à la fonction publique hospitalière : 
«les agents auront l’opportunité de monter en 

compétences et de se professionnaliser grâce 
à l’accès aux formations et concours plus 
en phase avec leurs missions quotidiennes» 
indique le Maire.

Faire perdurer «l’esprit d’ouverture» de la 
maison de retraite
Le Maire en accord avec la nouvelle direction 
a assuré que l’esprit d’ouverture de la maison 
de retraite perdurerait. Les intervenants des 
associations qui viennent visiter, jouer et 
divertir les résidents continueront à venir. Le 
minibus communal continuera ses navettes 
pour déposer les résidents sur les points 
d’intérêts de la Ville. De même, le personnel 
et les pensionnaires seront toujours invités 
à participer aux diverses manifestations 
organisées par la Ville (Thés dansants, repas 
des aînés, Halloween...). Le Maire a conclu en 
rappelant que le besoin d’évolution était évident 
et qu’il s’agit de «changer pour du mieux». 
«Nous sommes rassurés, avec tous les on-
dit on s’inquiétait de devoir trouver un autre 
établissement pour nos proches. À leur âge, 
ce type de changement peut être bouleversant. 
Cette nouvelle ce n’est que du positif» indique 
la fille d’un des résidents.

LA MAISON DE RETRAITE SAUVÉE 

Un éclairage public plus 
performant et plus économe 
pour une Ville plus sûre, 
c’est l’objectif que s’est fixé 
la municipalité. Même si les 
objectifs affichés sont multiples : 
remédier aux coupures régulières 
dues à la vétusté des installations, 
créer des cheminements 
lumineux pour rejoindre les 
quartiers, assurer la sécurité 
des piétons et des usagers de 
la route, mais aussi -et surtout- 
baisser les consommations 
électriques et en profiter pour 
donner une nouvelle image à 
la commune en uniformisant le 
mobilier, aujourd’hui disparate.
Dans la continuité des 
installations du lotissement des 
pinsons, l’allée des pinsons vient 
d’être équipée de 5 candélabres 
à LED blanche. Grâce à cette 
technologie, la Ville s’inscrit 

dans un développement urbain 
plus durable en réduisant la 
consommation énergétique 
dédiée à l’éclairage public 
tout en conservant les rues 
agréablement éclairées.
480 LED consomment moins 
qu’une seule ampoule ! 
Avec une durée de vie largement 
supérieure à celle des luminaires 
précédents, les futures opéra-
tions de maintenance et de 
remplacement des sources 
lumineuses de la Ville par de la 
LED se feront petit à petit. L’allée 
du cimetière sera la prochaine à 

voir installer des points lumineux 
moins énergivores.

Par ailleurs, après 30 ans plongée 
dans le noir, l’extrémité de l’avenue 
Henri Renard va être équipée de 
deux candélabres à doubles têtes.

Depuis deux ans, la municipalité 
s’est engagée dans un 
programme de renouvellement 
de l’éclairage urbain. Elle 
s’attache à déployer cette 
technologie lumineuse jusqu’à 
dix fois moins gourmande en 
énergie que les installations 
précédentes. Dès qu’un 
lampadaire est changé, il est 
remplacé par de la LED.

L’utilisation de cette technologie 
innovante permettra à terme 
d’embellir certains sites de la 
Ville. Enfin, les illuminations de 
Noël sont également toutes en 
LED. 

QUE LA LUMIÈRE SOIT !
La Ville poursuit progressivement l’installation de LED pour l’éclairage public, une technologie 
plus durable pour des rues plus lumineuses.

PASSEPORT : N’ATTENDEZ PAS 
LA DERNIÈRE MINUTE !

Ce n’est donc pas un hasard 
si le Préfet vient d’accorder, 
à titre très exceptionnel, 
une nouvelle subvention de 
50 000 € pour l’extension du 
parc de caméras sur la Ville. En 
signe d’encouragement et de 
reconnaissance du travail opéré 
et des résultats très significatifs 
obtenus, le représentant de l’État a 
en effet souhaité permettre à la ville 
d’être à nouveau subventionnée 

pour parfaire son dispositif. 
Ainsi, à compter de septembre, 
les travaux d’implantation de 11 
nouvelles caméras vont pouvoir 
débuter pour assurer, entre 
autres, la sécurité des écoles, 
du complexe sportif, de la rue 
Nationale côté mairie, de l’avenue 
de Paris, du parking de la gare 
côté lotissement de l’Europe… 
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La municipalité part en chasse 
contre le stationnement abusif 
des poids lourds.
Des panneaux interdisant le 
stationnement des poids lourds 
sur le parking du stade viennent 
d’être déposés pour endiguer les 
dégradations prématurées des 
voiries (espaces verts, bas côtés, 
trottoirs et même les routes) 
causées par ce stationnement 
gênant. L’arrêté municipal sera 

bientôt étendu à la rue du pont 
Lafleur et à l’avenue de Paris.
Consciente que les routiers 
sont des acteurs économiques 
indispensables, la Ville souhaite 
simplement rappeler par cette 
décision qu’il existe le long de la 
Nationale 20 des parkings adaptés 
et spécifiquement dédiés aux 
poids lourds. Les dégradations 
engendrées par les poids lourds 

qui stationnent sur les bas côtés, 
coûtent très cher à la ville.
Parallèlement, la municipalité 
reste mobilisée pour l’obtention de 
l’A10 gratuite, jusqu’au passage 
de Saint Arnoult, aujourd’hui 
injustement et inéquitablement 
soumise aux péages et qui 
explique en partie pourquoi les 
camions sortent à proximité 
d’Angerville et y stationnent. 

Rue du Pont Lafleur

Après une période de travaux, l’agence du Crédit Agricole 
située rue nationale a fait peau neuve. Ce nouveau concept 
coordonne technologie et relation de qualité. Des conseillers 
experts sont disponibles pour vous accompagner dans 
l’utilisation d’outils et applications intuitives destinées à 
vous faciliter «la banque» du quotidien.

Le Crédit Agricole d’Angerville
est connecté !

Les rencontres de 
quartiers
Éditions précédentes : des 
demandes entendues
Depuis le début du mandat, 
l’équipe municipale s’est attachée 
à rencontrer les angervillois au 
cœur des rencontres de quartiers 
semestrielles.
À cette occasion, les habitants 
s’expriment librement sur leurs 
besoins et leurs souhaits qui ne 
restent pas lettre morte ! Action/
réaction !
Parking et terrain de pétanque à 
Dommerville.
Dans la dernière édition par exemple, 
la question du stationnement à 
Dommerville a été soulevée et le 
Maire a tenu son engagement : sur 
le site de l’ancienne mare (en face 
du château), l’ancien terrain vague 
sera transformé en parking public 
(en grave). «Cet aménagement, 
nous l’espérons, devrait permettre 
d’endiguer le problème épineux du 
stationnement. Grâce aux places qui 
sont créées ; les trottoirs du hameau 
devraient être désengorgés» 
explique le Maire.
Opérationnel mi-juin, il n’y aura plus 
qu’à l’utiliser.
De plus, à la demande des plus 
anciens, un terrain de pétanque est 
également créé dans la continuité de 

cet espace. Idéal avant l’arrivée de 
l’été, ce nouveau terrain de jeu ne 
demandera plus qu’à être occupé ! 
Sortez les boules, le cochonnet et 
les menthes à l’eau !
Dans cette dynamique et pour offrir 
aux habitants un cadre de vie toujours 
plus agréable, le Maire a souhaité 
étendre le dispositif. Il a d’ores et déjà 
demandé aux services techniques 
de réfléchir à l’aménagement d’un 
troisième terrain de pétanque dans 
le parc Roger Leclainche. Celui-ci 
viendra compléter l’aire de jeux et 
transformera le parc en un véritable 
lieu de vie prochainement éclairé 
de LED. Tous les points lumineux 
seront remplacés par cette nouvelle 
technologie avant la fin du mois de 
juin. Plusieurs riverains avaient en 
effet saisi le Maire en ce sens face 
aux dégradations pour le temps de 
ces installations.
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EXIT LES CAMIONS EN TRANSIT

Ouverture Fermeture Ouverture Fermeture

lundi

mardi 11:30 14:00 16:00 19:00

mercredi 14:30 19:00

jeudi

vendredi 11:30 14:00 16:00 19:00

samedi 13:30 18:30

dimanche 10:00 13:00 14:30 18:30

Matin Après midi

ANGERVILLE
Période du 

04/06/16 au 1/07/2016

01-64-95-33-04

Chemin d'Autruy
 91670 Angerville

Fermé

Fermé

Fermé

Fermé

Du 4 juin  
au 1er juillet 2016

Ouverture Fermeture Ouverture Fermeture

lundi 11h30 19h00
mardi 13h30 19h00

mercredi 11h30 19h00
jeudi 13h30 19h00

vendredi 11h30 19h00
samedi 13h30 18h30

dimanche 9h00 13h00 14h30 18h30

Ouverture Fermeture Ouverture Fermeture

lundi 14:00 19h00

mardi 10h00 12h30 14:00 19h00

mercredi 10h00 12h30 14:00 19h00

jeudi 10h00 12h30 14:00 19h00

vendredi 10h00 12h30 14:00 19h00

samedi 13h30 18h30

dimanche 10h00 13h00 14h30 18h30

Ouverture Fermeture Ouverture Fermeture

lundi 11h00 13h00 14h00 19h00

mardi 11h00 13h00 14h00 19h00

mercredi 14h00 19h00

jeudi 11h00 13h00 14h00 19h00

vendredi 11h00 13h00 14h00 19h00

samedi 13h30 18h30

dimanche 11h00 13h00 14h00 18h30

Rappel aux usagers la caisse ferme ½ H avant l'heure de fermeture

et l'évacuation du bassin ¼ H avant la fermeture des portes

ETAMPES
Période du 4 juillet

à 31 août 

01-64-94-02-55
Avenue du Marche 

franc
91150 Etampes

Fermé

Fermé

Fermé

                      Horaires d'ouverture des bassins de
                        La Communauté d’agglomération de l'Etampois

                Sud Essonne     

Matin Après midi

                PERIODE JUILLET AOUT

Matin Après midi

MEREVILLE
Période de 4 Juillet

31 Août
le 3 et 4/09/2016

le 13et 14/09/2016

01-64-95-11-07
 Rue Pierre Barberot 

91660 Mereville

Fermé

Fermé

Matin Après midi

ANGERVILLE
Période de 4 Juillet

à 31 Août

01-64-95-33-04
Chemin d'Autruy
91670 Angerville

Fermé

Fermé

Juillet et  
août 2016

Horaires 
estivales  
de la piscine 
d’Angerville
Le bassin extérieur 
sera ouvert en juin 
juillet et août
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UNE SEMAINE POUR LES JEUNES SPORTIFS !
Angerville, est engagée aux cotés des jeunes.
Du 18 au 22 avril, en partenariat avec les associations, la Ville a proposé une semaine d’animations 
sportives gratuites. Outil de citoyenneté, ces initiations sportives sont encadrées par le médiateur 
jeunesse et un animateur. Elles permettent à des jeunes de (re)découvrir des activités comme le 
karaté, la randonnée, le karting, la boxe thaï… Les 57 participants ont pris plaisir à faire le plein 
d’énergie et de détente avant la dernière ligne droite jusqu’aux grandes vacances.
Saluons l’implication des associations sportives qui rendent la pratique du sport accessible à tous et 
permettent à la municipalité de proposer un programme d’animations riche et varié.

Dans le cadre de la 
modernisation de ses services 
et de sa politique numérique 
visant à faire des économies, la 
Ville proposera dès la rentrée 
prochaine, un dispositif de 
réservation et de paiement des 
repas en ligne pour la cantine, 
en complément du service en 
mairie.
Depuis un espace personnel 
sur le portail en ligne*, vous 

pourrez réaliser toutes les 
démarches relatives au 
service de la cantine :
• Inscription de l’enfant
• Réservations des repas
• Modifications des 

réservations
• Consultation et règlement 

des factures par carte 
bancaire

• Modifications des données 
personnelles

Simplification et économie : 
une solution gagnant-gagnant
Côté parents : cette solution 
accessible 24h/24 - 7j/7 
facilitera la gestion des 
plannings et factures 
de cantine et évitera les 
déplacements en mairie.
Côté mairie : les demandes 
enregistrées en temps réel 
permettront de connaître 
exactement le nombre 

d’enfants qui déjeunent à la 
cantine et ainsi réaliser des 
économies substantielles 
en limitant le gaspillage 
alimentaire.
De plus, la dématérialisation 
de la procédure supprimera 
les frais postaux.
* les identifiants de connexion 
au portail seront envoyés avec 
le protocole d’utilisation. 

CANTINE : SIMPLE COMME UN CLIC !

Temps forts du RAM
Entre le carnaval et la formation aux gestes 
de premiers secours, le Trotti’Ram démontre 
toute la pertinence de ce nouveau service 
intercommunal.

Trotti’Ram fête le carnaval

Vendredi 25 mars, une vingtaine d’enfants 
a participé au carnaval du RAM. Dans 
l’ambiance d’une mini-kermesse, les petits 
amis costumés se sont bien amusés. «Il 
était important de marquer l’événement pour 
les assistantes maternelles et les enfants 
n’ayant pu se déplacer la veille à Étampes. 
Cette notion de proximité est essentielle 
pour le RAM» a souligné Eve MIDELET, 
responsable du Trotti’Ram.
 
Des assistantes maternelles 
reçoivent le PSC1
30 assistantes maternelles ont bénéficié d’une 
formation de secourisme (PSC1) offerte par 
le Département en partenariat avec le RAM. 
Cette formation a permis aux participantes 
de profiter d’une actualisation théorique et 
pratique des réflexes à avoir auprès des 
jeunes enfants et des nourrissons.

Plus de 100 enfants se sont retrouvés 
pour une boum le samedi 9 avril.
Le Conseil Municipal des Enfants (CME) 
a organisé sa boum au Centre Culturel. 
Plus de 100 élèves étaient présents. La 
musique et les jeux de lumières assurés par 
le régisseur des salles, Pierrick TROCHET, 
ont créé une bonne ambiance. Bonbons et 
boissons sucrées ont appuyé le succès de 
l’événement. Les enfants étaient ravis de 
partager un moment convivial en dehors 
de l’école. Soulignons que le CME, dans 
un esprit solidaire, a reversé l’ensemble du 
montant de la billetterie, soit 105 € au collectif 
« Angerville pour le Téléthon ». 
Le 11 juin, une dernière réunion du Conseil 
Municipal des Enfants sera l’occasion de 
faire le bilan de cette première année de 
mandature et de présenter les actions à 
venir.

BOUM DU CME

Les vacances  
au centre de loisirs

Le plein d’activités pour les 3-12 ans
Le centre de loisirs sera ouvert en juillet 
et août du lundi au vendredi de 6h45 à 
19h30.
Informations et réservations dans 
la limite des places disponibles : 
contacter Mathieu GUILLOTEAU  
au 06 15 82 37 53

Handball Karaté Boxe Thaï

Cavalcade pluvieuse mais 
heureuse !
Dimanche 29 mai, malgré un temps pluvieux, 
les chars ont défilé dans les rues du centre-ville, 
au rythme des fanfares qui les accompagnaient, 
apportant un peu de couleur et de gaîté dans 
la grisaille ambiante. Bravant les conditions 
météorologiques, des centaines de visiteurs se 
sont regroupés sur les trottoirs pour admirer le 
travail du Comité des fêtes, présidé par Françoise 
BOIVIN. Grâce à ce superbe défilé, les angervillois 
ont pu découvrir ou redécouvrir le patrimoine 
culturel et sportif de la Ville (thème de cette 
nouvelle édition). 
Par leur présence, ils ont également témoigné leur 
attachement à cette tradition locale désormais 
partie prenante de notre patrimoine et de l’ADN 
de la Ville.
Créer un char, cela vous tente ? 
Si vous souhaitez vous investir auprès du Comité 
des fêtes et découvrir les coulisses de cette 
association hyperactive, n’hésitez pas à les 
contacter au 01 64 95 25 93 
ou par mail : comite-fetes-angerville@laposte.net
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«Perplexe» : c’est le mot qui nous 
vient instantanément à l’esprit 
en constatant qu’un membre de 
l’opposition passe beaucoup de 
temps à participer à l’écriture 
de «lettres d’informations» dites 
«regard citoyen» sous couvert 
d’une association dont on se 
demande bien si elle n’est pas 
davantage un groupe de soutien 
politique servant ses ambitions 
contrariées plutôt qu’une 
vraie association aux actions 
reconnues. Surtout que pendant 
ce temps-là, il ne siège même pas 
au conseil communautaire (deux 
conseils de suite) ou alors il part 
avant la fin...
Mieux, alors qu’il dénonce 
depuis de nombreux mois l’utilité 
et le coût de la communauté 
d’agglomération (CAESE), il 
n’assiste même pas à la séance 

du budget où les taux d’imposition 
furent votés (sans hausse) et où 
il pouvait peut-être enfin exprimer 
ses opinions. 
Il semblerait qu’essayer de trouver 
toutes les failles exploitables 
pour dénoncer les actions de la 
majorité (qui elle au moins agit) 
et entretenir un climat de défiance 
alors que tout est transparent, soit 
plus intéressant que d’exercer 
avec sérieux et implication un 
mandat pour lequel vos suffrages 
ont été sollicités ! 
C’est en tout cas moins 
contraignant en terme de travail il 
est vrai...

Le Maire
et la majorité municipale

majorité

L’équipe de la liste minoritaire 
n’a pas souhaité publier de tribune pour ce numéro.

opposition

En visite aux cressonnières les 15 et 16 
mars derniers, le Ministère de la Culture est 
venu saluer le savoir-faire gastronomique 
des commerçants angervillois pour leur 
cuisine à base de cresson, un produit de 
qualité, emblématique de l’Essonne.

Fraîchement labellisée site remarquable 
du goût, les cressonnières de Méréville 
ont conduit le Ministère de la Culture à se 
rendre sur Angerville. Partie à la recherche 
de femmes et d’hommes qui transforment ce 
produit local, la délégation du Ministère a fait 
escale à l’Hôtel de France et chez la Maison 
Pavard. De quoi faire frétiller les papilles !

En plein préparatifs de sa recette - 
un velouté au cresson - Anne-Marie 
Faucheux, Maître restaurateur et 
propriétaire de l’Hôtel de France, dévoile 
ses astuces de chef pour tirer le meilleur 
de la plante potagère ; un produit dont la 
saveur évolue au fil des saisons. L’utilisant 
depuis des années dans ses préparations, 
elle connaît parfaitement le produit et son 
histoire qui est selon elle sous-utilisé dans 

les cuisines françaises : «C’est dommage 
que le cresson soit peu utilisé car on peut 
en faire ce que l’on veut : des terrines, des 
soupes, des soufflés» confie-t-elle.

Un produit bon à « marier »
M. Pavard porte une attention particulière 
aux mélanges qu’il réalise avec ce produit 
local. Bien que ses préparations à base de 
cresson soient variées (saucisson à l’ail, 
terrine grand-mère, saucisse, fromage de 
tête), le charcutier insiste sur le fait que le 
cresson doit être utilisé pour apporter un goût 
supplémentaire, sans dénaturer le produit 
principal. La dégustation du boudin blanc au 
cresson, l’une des spécialités de la maison, 
vient d’ailleurs parfaire les explications qu’il 
donne aux heureux goûteurs. Le Ministère est 
conquis ! Une chose est sûre : cette richesse 
locale mérite sa reconnaissance ! En plus, 
c’est un produit bon pour la santé. Les 
antioxydants du cresson préviendraient 
l’apparition de certains cancers et auraient 
des effets bénéfiques sur la santé de l’œil.

L’ a s s o c i a t i o n 
Team Djerinte 
Boxing Club 
créée en 
septembre 2015 
ne s’est pas 
fait attendre 
pour envahir 
les podiums 
internationaux. 
Focus sur les 

résultats de champions qui évoluent dans les 
valeurs du sport.
En mars, deux jeunes boxeurs ont participé aux 
championnats du Monde WMO en boxe Muaythaï 
qui se sont déroulés à Bangkok. Une expérience 
mémorable pour ces nouveaux compétiteurs, 
fiers de représenter la France. Wilfried Carien 
a été sacré vice-champion du Monde, une 

performance saluée par Henrik Pichet, coach. 
En effet, il a rappelé qu’il ne pratiquait ce sport 
que depuis quelques mois !
Puis c’est à Milan, lors des Championnats du 
monde WFC, que la «team», en nombre, est 
venue récolter titres et médailles. Wilfried Carien 
a pris une ceinture en championnat du monde 
amateur WFC en K1 et Muaythaï. Maicky Muller 
a pris une ceinture en K1. Cédric Menereuilt 
est devenu vice-champion du monde en Full, 
et Aboudacri N Diaye, a été médaillé de bronze 
en K1. Le coach n’est pas non plus reparti les 
mains vides. Non seulement il a mené son rôle 
de coach d’une main de maître, conduisant 
ses combattants sur les podiums, mais il s’est 
emparé d’une médaille de bronze en catégorie 
vétéran.
Enfin mi-mai, lors des championnats IDF, les 
compétiteurs n’ont pas démérité !

Saluons les performances de :
• Axelle LAMBLIN : benjamine, sacrée vice-
championne de France de Kick Boxing
• Wilfried CARIEN : champion de France Kick 
Boxing
• Maicky MULLER : champion de France K1 et 
champion du monde
• Cédric MENEREUILT : champion de France
• Kinzola NSUMBUKA : vice-champion IDF K1 et 
vice-champion de France Kick.
Une première saison exceptionnelle. Motivations, 
ambitions et talents, l’année 2016/2017 est plus 
que prometteuse ! 
Vous souhaitez rejoindre le club ? Contactez 
Monsieur Henrik PICHET 06 46 48 33 18

Des boxeurs angervillois reconnus à travers le monde

Fabrication de boudin et charcuterie  
au cresson - Maison Pavard

Des commerçants angervillois  
valorisent le cresson de Méréville

Préparation d’un velouté au cresson
Hôtel de France
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Le printemps des 
«Music’Halles» 
Les activités culturelles de l’association 
se succèdent avec entrain.
Le fameux stage d’orchestre des Music’Halles 
a fêté ses 20 ans. Plus de 60 élèves 
musiciens amateurs ont proposé un beau 
concert de fin de stage après une semaine 
de travail. Jazz, musique classique, variétés 
ont été joués sur le thème de l’Amérique.
Un spectacle pour rire à l’italienne
Après s’être produit à Étampes à l’occasion 
de la Nuit des Musées, l’atelier théâtre 
présentera son spectacle de fin d’année à 
Méréville, et à la salle polyvalente Guy Bonin 
le 12 juin. La troupe interprétera la Comédie 
italienne. Au programme ? De la farce, du 
rire et de la bouffonnerie, le tout masqué et 
en costumes d’époque !
Enfin, fidèles aux «Traverses» organisées 
par l’Association Farine de Froment les 
Music’Halles présenteront des saynètes 
extraites de ce dernier spectacle dans le 
Parc de Méréville.

Les vacances ne seront pas de tout repos 
au haras de Bassonville. Après les portes 
ouvertes des 18 et 19 juin prochain, la saison 
estivale sera lancée.
Au programme, préparation de stages de 
poney tout le mois de juillet ainsi que la 
dernière semaine d’août. Grande nouveauté 
de l’année : des balades à cheval dans 
la vallée de Guillerval seront organisées 
certains dimanches de mai à août*.
Ce n’est pas tout, 8 enfants cavaliers se sont 
qualifiés pour les championnats de France 
poney qui se dérouleront à Lamotte-Beuvron 
(41) en juillet.
Souhaitons leur bonne chance !

* Plus d’infos ? 
Contacter Cindy au 06 27 89 65 39

Plus de 600 visiteurs ont poussé les portes du 
27ème salon d’art du 17 au 24 avril.
116 artistes y exposaient peintures, sculptures, 
poésies et photos. D’envergure internationale, 
le salon a même exposé les œuvres d’artistes 
venus tout droit d’Allemagne, d’Italie, de Belgique 
et d’Espagne.
Comme chaque année, la municipalité, 
l’Assemblée Nationale, le Conseil Départemental, 
la CAESE et le Crédit Agricole d’Île de France 
ont décerné des récompenses. 400 visiteurs ont 
également joué le jeu en votant pour le prix du 
public dans chacune des disciplines.
L’Association Artistique d’Angerville est 
déjà en préparation de son 28ème salon qui se 
déroulera du 23 au 30 avril 2017.

Résultats :
• Prix «Municipalité d’Angerville» : Huguette 

FÉLICITÉ ensemble de son œuvre (sculptures) 
- 77130 Boissise Le Roi

• Prix «Crédit Agricole» d’Angerville : Marthe 
CAGNARD ensemble de son œuvre (aquarelle, 
gouache, encre) - 91690 Saclas

• Prix «Assemblée Nationale» : Joël FOUGMAN 
«Honfleur» (acrylique et encre) - 28210 Néron

• Prix «Communauté d’Agglomération» : 
SHIRDESIGN ensemble de son œuvre 
(aérosol) - 91290 Arpajon

• Prix «Conseil Départemental» : Sylvie 
DUJONCQUOY ensemble de son œuvre 
(gravures sur cuivre) - 75011 Paris

Votes du public :
• Toile : Brigitte WITH «La barque verte à marée 

basse» (huile) – 91790 Boissy S/ St Yon
• Sous-verre : Daniel CARTIER «Camaret» 

(aquarelle) – 28210 Vacheresse-Les-Basses
• Sculpture : Alain MISCHEL «Hommage à 

Auguste Renoir» (Bois et acrylique) - 91420 
Morangis

• Poésie : Claude HACQUET - 28000 Chartres
• Photos :  Laurent DEMOISSON «Place de la 

Concorde» - 91670 Angerville

LE SALON D’ART, UN GRAND RENDEZ-VOUS À NOUVEAU SALUÉ EN 2016 !

Un nouveau plombier s’est 
installé dans la commune

Monsieur Hicham AMLIL résident 
d’Angerville depuis 2011 a sauté le 
pas. En début d’année il s’est installé 
en tant qu’artisan installateur sanitaire. 
Diplômé d’un CAP et après s’être 
associé à un ami, il a finalement opté 
pour l’auto entreprenariat.
Monsieur AMLIL pratique seul tous 
travaux de plomberie, de la création au 
dépannage en passant par l’installation. 
Désireux de voir son activité perdurer 
et bien qu’optimiste, il doit affronter 
des obstacles «Le plus difficile est de 
se faire connaître et de faire face aux 
charges sociales lourdes». 
Pour les angervillois, il propose la 
gratuité des déplacements et garantit 
la rapidité d’intervention pour toute 
demande dans le secteur.
IRIIA PLOMBERIE
Monsieur Hicham AMLIL 
Tél. : 06 52 58 08 28

Véronique LATOUR et 
Laurence CHIHANE, deux 
angervilloises, ont ouvert 
le 9 mai leur agence de 
services à la personne 
«Confiez-nous». 
Sensibles au secteur de 
l’aide à la personne, le 
réseau « Confiez-nous » 
s’est imposé comme une 
évidence pour elles deux. 
Malgré leurs expériences 
différentes, elles se sont 
retrouvées dans les 
valeurs de la marque. 
Accompagnées par le 
franchiseur, elles ont 
accédé aux compétences 
du domaine pour bâtir un 
projet concret et fiable.
L’agence s’adresse à 
une clientèle active ou 
dépendante et propose 
un bouquet de services 
dédié aux familles et à la 
vie quotidienne. Mais ce 
n’est pas tout… 

«Nous avons fait notre 
demande d’agrément et 
dès son obtention, nous 
pourrons répondre aux 
besoins des personnes 
âgées dépendantes», 
se ravissent les 
responsables. Deux 
personnes ont été 
recrutées et la recherche 
d ’a ide-ménager(ère) , 
jardinier et auxiliaire de vie 
se poursuit. Des débuts 
prometteurs pour ces 
femmes qui souhaitaient 
s’investir pour les autres 
et s’impliquer dans la 
région dans une ambiance 
familiale et solidaire.
Le plus de «Confiez-
nous» ? : L’agence est 
agréée «Services à la 
personne». Ainsi, vous 
bénéficiez de 50 % 
de réduction d’impôts 
lorsque vous utilisez ses 
services.

Vous courez après le temps ?  
Elles ont la solution !

Le haras de Bassonville  
s’anime pour les vacances 
d’été !



Mardi 7 juin

RANDONNÉE
Départ du parking du Centre Culturel à 
13h15 ou de Cheptainville à 14h.

Samedi 11 juin

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS
Séance publique à 9h30
À la salle polyvalente Guy Bonin

LES SAMEDIS DE LA LUDOTHEQUE
Lud’attitude
37 rue du jeu de Paume 14h – 18h

Dimanche 12 juin

«AMOUR, MASQUES ET DENTELLES»
Spectacles proposés par les Music’Halles.
À 17h, représentation des jeunes, à 
18h30. Spectacle + repas : 12 €. 
Réservations : 06 74 51 98 83
À la salle polyvalente Guy Bonin

Les 14, 15 et 16 juin

LES RENCONTRES DE QUARTIERS
Le Maire et les conseillers, viennent à 
votre rencontre : proposer, s’exprimer, 
dialoguer, participer, s’informer.
- Mardi 14 juin, à 20h30 :  
quartiers Nord et Centre au Centre 
Culturel
- Mercredi 15 juin, à 20h30 :  
quartiers Est au City Stade
- Jeudi 16 juin, à 20h30 :  
quartiers Sud au Petit Pré

Vendredi 17 juin

SOIRÉE JEUX DE SOCIÉTÉ
Lud’attitude
37 rue du jeu de Paume dès 20h

Les 18 et 19 juin

PORTES OUVERTES
AU HARAS DE BASSONVILLE
- Le samedi 18 juin, de 9h à 18h  
- Le dimanche 19 juin de 14h à 18h.
Démonstrations équestres, tombola, 
structures gonflables, buvette, balades à 
poneys. Infos et inscriptions sur place.
Contact Cindy 06 27 89 65 39

FÊTE DE L’ÉTÉ
Kermesse et inauguration  
de la fresque de  
l’école élémentaire 
de 11h à 17h, structures 
gonflables, stand pompiers, 
buvette, initiation karaté, 
spectacles de danse.

Dimanche 19 juin

RANDONNÉE
Départ du parking du centre 
culturel à 8h15 ou de Vayres sur 
Essonne à 9h.
Prévoir un pique-nique.
GALA DE L’AARA
Danse, musique, chansons, 
expositions de peintures, 
performances. Entrée libre
Dès 15h, à la salle polyvalente 
Guy Bonin.
BALADE CHANTÉE
Découverte du patrimoine 
Angervillois lors d’une balade en 
chanson. Suivie d’un moment de 
convivialité. Rendez-vous à 15h 
devant la Mairie

Mardi 21 juin

FÊTE DE LA MUSIQUE  
Venez fêter la musique sur le parking du 
McDonald’s et du Centre Leclerc de 18h à 
23h. Manifestation sponsorisée par la ville 
d’Angerville.

Les 24, 25 et 26 juin

ANGERVILLE EN FÊTE
- Vendredi 24 juin : soirée cinéma 
plein air à partir de 20 h. Diffusion du 
film «Papa ou Maman» à 22h30. Stade 
Municipal André Boivin.
- Samedi 25 juin à partir de 14h30 après-
midi champêtre et olympiades au petit 
pré (situé au bout de la rue de Pithiviers) 
• À 21h45 : départ de la retraite aux 
lampions depuis le petit pré
• À 22h45 : Feu d’artifice au lotissement 
de l’Europe, avenue de Berlin
- Dimanche 26 juin : grand vide grenier, 
organisé par le comité des fêtes. Avenue 
du Général Leclerc (à proximité de la salle 
polyvalente).

Samedi 25 juin

PETIT DEJ’LUDIQUE
Lud’attitude
37 rue du jeu de paume 9h-12h

GALA DE FIN D’ANNÉE  
DU TWIRLING CLUB
Au gymnase, de 14h à 18h.
Chorégraphies, spectacle.

Dimanche 3 juillet

1ÈRE ÉDITION DU MCDO KIDS SPORT
Pour les 5-12 ans, à partir de 10h, au 
parking de la salle polyvalente Guy Bonin. 
Multiples activités sportives encadrées et 
gratuites.

Dimanche 4 septembre

THÉ DANSANT
Organisé par la Ville
De 14h à 19h  
Entrée avec une boisson offerte (jus 
d’orange ou kir) = 10 €
À la salle polyvalente Guy Bonin

mai - juin 2016

Les  
rendez-vous
à ne pas manquer

Retrouvez toutes ces manifestations sur l’agenda du site de la ville

Agenda

ABOUKHAIRA Kaïs 08/05/2016
DRAPPIER Mya 09/05/2016
ANGAUD LASNIER Arthur 23/05/2016

naissances

HARDOUIN André 03/04/2016
BECHU André 23/05/2016
LOUIS Guy 27/05/2016

décès

état civil 

CHERDO Sandrine et DÉRÉDEC Philippe  07/05/2016 
GOUDEAU Elise et BURLOT Nicolas   28/05/2016

mariages

Angerville - Journal d’informations municipales de la ville • 
Directeur de la publication : Johann Mittelhausser • Direction de 
la rédaction : Tiphanie Le Vezu • Rédaction : Tiphanie Le Vezu, 
Marine Fagueret • Frédéricque Sabourin-Michel • Conception 
graphique : Myriam Rebut • Crédits photos : Marine Fagueret, 
Myriam Rebut, Tiphanie Le Vezu, Johann Mittelhausser, Christel 
Thirouin • Impression : iD1’prim - La Ferté-Alais. Imprimé à 2 000 
ex. sur du papier certifié PEFC, issu de forêts gérées durablement 
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Vous avez un talent musical, venez le partager avec nous.
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À partir de 18h Jusqu’à  23h

Sur le Parking
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Retrouvez nous sur notre facebook : FAITES de la MUSIQUE ANGERVILLE

Avec la participation de Weelye

En clôture, soirée dansante, animée par un DJ

Vous avez un talent musical, venez le partager avec nous.

Pour les 
5-12 ans

GRATUIT


